

PROGRAMA DE ACCIÓN

"VIDA NL"

Pareciera que la política, y en sí, todo lo relacionado con el gobierno es como un mundo aparte con sus propias reglas y valores, o más bien, antivalores. Que es un ambiente de constante lucha en donde no sobresale el más apto para desempeñar un cargo, sino el que se pone por encima de los demás sin importar los medios utilizados. Que es un medio excesivamente egoísta, en el cual los que gobiernan no se preocupan por los demás o por el colectivo.

El objetivo de la política debe ser la búsqueda del bien común, sin embargo, a favor, en y por la política, la humanidad ha conocido las peores atrocidades que el hombre es capaz de cometer contra sí mismo. En ella se han revelado los atributos más negativos del ser humano como lo son la mentira, el egoísmo, la envidia, la codicia, entre otros, y todo en pos de su objetivo central: el poder.

Es como si la relación ética-política o moral-política fuera una relación mutuamente excluyente. Se ha dicho desde Maquiavelo a la etapa moderna de la sociedad que los valores de la moral y la ética no pueden ser los mismos de la política, debido a que esta tiene sus propios valores. Como si la política tuviera que ser un medio amoral y falto de ética, en donde la adopción de los valores como la integridad, la dignidad, la verdad, la justicia y la reconciliación tuvieran que ser negados.

En VIDA NL pensamos que hemos llegado a un punto en el que todos los campos de la actividad humana deben ser evaluados con la finalidad de reformar lo que ha producido efectos nocivos para la supervivencia del género humano. Esto quiere decir que la política debe ser revisada y transformada.

Nosotros queremos hacer política con principios y valores en donde se enaltezca la dignidad humana. Creemos en la integridad, la dignidad, la verdad, el honor, el servicio, la justicia, la responsabilidad, la excelencia, la lealtad, el compromiso, el institucionalismo y la reconciliación. Somos personas de voluntad firme dispuestas a luchar por la recuperación de los valores y principios éticos y morales para procurar una convivencia social más armónica y de paz.

Propondremos estrategias capaces de articular y representar a los ciudadanos. Seremos la voz y el conducto para desarrollar y consolidar propuestas a las demandas ciudadanas.

En este sentido los estilos y los métodos asumen gran importancia, no estaremos anclados a lo anticuado o tradicional que solamente valora lo económico sin atender lo social, que descuida la ética, la moral, los valores y los principios, o bien a la inversa, que solamente se preocupa por lo



social sin atender lo económico. Trabajaremos en articular y agregar en un marco de solidaridad y de reciprocidad la conjugación del desarrollo económico con el bienestar social colectivo.

En este sentido, estamos convencidos de que si estructuramos correctamente el Programa de Acción lograremos constituir un partido altamente democrático, eficiente y con resultados efectivos.

El Programa de Acción de VIDA NL privilegiará la ética, la moral, los valores, los principios y el bien social y seremos distantes a los materialismos y extremismos.

Las políticas públicas que se propondrán deberán contribuir con la verdad política a través de mecanismos que promuevan una visión humanista, una visión incluyente, buscando los equilibrios necesarios en el país en materia de justicia, legalidad, libertad y respeto.

Para realizar sus postulados y alcanzar los objetivos enunciados en la declaración de principios, se propone lo siguiente en cada rubro:

Desarrollo Social

En nuestra organización el derecho a la VIDA se asume como principio fundamental, es por lo que se defenderá desde la misma concepción hasta la muerte natural.

Consideramos a la familia como la célula y pilar de la sociedad, en ese sentido, se promoverá la cultura de la familia así como su desarrollo integral.

Los derechos humanos son fundamentales para que las personas puedan tener una VIDA digna, por tanto, trabajaremos en fortalecerlos y en garantizar que se hagan valer. Exigiremos que todas las autoridades en su ámbito de competencia los promuevan, respeten, protejan y garanticen. Para ello promoveremos diversos programas de capacitación en materia de derechos humanos para las autoridades de todos los niveles. Bajo ninguna circunstancia se deberán vulnerar estos derechos fundamentales, y en caso de que se violenten, el Estado tendrá la responsabilidad y obligación de reparar el daño de forma integral y deberá brindar la garantía de no repetición.

La democracia va más allá del voto, requiere siempre de la participación ciudadana. En un país democrático el ciudadano participa en la selección de quienes lo representan y también influye en sus decisiones. Por tanto, promoveremos la participación del pueblo en la VIDA democrática. Promoveremos una mayor injerencia de la sociedad en los asuntos políticos. Buscamos que participen mujeres, hombres, jóvenes, niños, campesinos, indígenas, trabajadores, empresarios, familias, personas con discapacidad, en sí, todos los ciudadanos. Asimismo, buscamos que participen todos los sectores, siendo estos, económicos, políticos, culturales y demás. Para lograrlo, se desarrollarán medios de comunicación entre la sociedad y sus representantes, así como instrumentos de participación ciudadana.

El pluralismo es inherente en la sociedad, existe diversidad de ideas, ideologías, creencias, concepciones y demás. En VIDA NL consideramos que esa pluralidad es enriquecedora. Todos deben tener el derecho a expresar su punto de vista. VIDA NL promueve un diálogo incluyente entre todos los sectores de la sociedad, a fin de lograr un consenso común que conlleve a una mejor planificación participativa de los proyectos. Debe haber una vinculación entre el gobierno y la sociedad, no pueden actuar por separado, debe haber interdependencia entre sus acciones. Ambos son partícipes del proceso de consolidación democrática que genera gobernabilidad, confianza y estabilidad en nuestro país. Trabajaremos para que los consensos sean respetados por todos los actores sociales y políticos.

Nos comprometemos a formar filosófica, ideológica y políticamente a nuestros militantes infundiendo en ellos la cultura democrática que se traduce en el respeto y tolerancia hacia las posturas divergentes y a los derechos políticos de los demás. En nuestra organización existirá un instituto de formación política que tendrá dicha encomienda. Promoveremos la preparación de nuestros militantes para su participación activa en los procesos electorales y en sí, en la VIDA política, y para ello generaremos los mecanismos para que puedan acceder a cargos públicos.

Formaremos líderes juveniles que participen activamente en los sectores productivos, sociales y educativos con una visión integral para el desarrollo de la sociedad. Dicha formación se realizará a través de actividades y proyectos prácticos para el servicio de los sectores de la sociedad y formativos en capacidades, valores éticos y pensamiento crítico formando así su liderazgo. Actualmente se tiene previstas, entre otras, las siguientes actividades:

- Capacitaciones presenciales y en línea que formen a los jóvenes en el conocimiento a fondo de los temas que procuramos como organización;
- Un club de lectura acerca de historia, política, sociología, gobierno, pensamiento crítico, liderazgo, ética y valores;
- Planeación y ejecución de proyectos sociales;
- Promoción de prácticas profesionales en el servicio público, y
- Participación en la planeación y ejecución de campañas electorales.

VIDA NL es de todos, pero las mujeres tendrán un rol especial en nuestra organización, deben de ocupar todos los tipos de cargos y para ello generaremos mecanismos de promoción y acceso de las mujeres a la actividad política del partido, así como la formación de liderazgos políticos. organización y el respeto de los derechos de niñas, niños y adolescentes; así como la formación de líderes políticos. Los mecanismos serán propuestos, dirigidos y coordinados por la secretaría de las mujeres. Los mecanismos que actualmente se tienen considerados mecanismos para la promoción y acceso de las mujeres a la actividad política de nuestra organización, así como la formación de liderazgos políticos, por lo cual, podemos citar los siguientes mecanismos de acción:



- Capacitación en materia de derechos humanos, mecanismos de defensa, acuerdos, pactos y protocolos de alcance nacional e internacional, que les permita empoderarse en la defensa de sus derechos políticos y sociales, en la disminución de las brechas de desigualdad de género y violencia política;
- Realizar foros para la construcción de políticas públicas y propuestas legislativas encaminadas a garantizar la igualdad sustantiva en el ejercicio profesional de las mujeres dentro del ámbito público y privado;
- Disponer de una plataforma colaborativa en donde las mujeres afiliadas a VIDA NL, tengan un espacio de interacción, diálogo, tutoría y asesoría en los temas de interés que la agenda social o de la organización determine;
- Creación de una escuela de cuadros donde las mujeres adquieran herramientas y conocimiento en materia electoral y administración pública, con el fin de formar perfiles idóneos para ocupar cargos de elección popular y/o en la administración pública;
- Privilegiar el trabajo social en beneficio de los sectores más vulnerables, principalmente a mujeres viudas, jefas de familia o mujeres víctimas de violencia familiar o sexual; y
- Gestionar o convenir con instituciones de asistencia social, privada o gubernamental, apoyos para el impulso de microempresas para brindar a las mujeres una alternativa sostenible y sustentable para una mejor calidad de vida.

Somos Institucionales, las instituciones son clave para generar orden y estabilidad social, ellas vertebran a nuestra sociedad. Las instituciones trascienden las voluntades individuales toda vez que buscan el bien común. Un país es tan fuerte como fuerte son sus instituciones. VIDA NL se compromete a fortalecer las instituciones del Estado y promover su solidez, autonomía y vigencia, así como la de las organizaciones sindicales, gremiales y empresariales, por considerar que sólo con la colaboración y el consenso de todos los sectores de la sociedad se dará un desarrollo equitativo en el país.

Nosotros creemos que el desarrollo de las personas depende en gran medida de las oportunidades con las que cuentan, por eso afirmamos nuestro compromiso de generar igualdad de oportunidades en la competencia política, económica, educativa y demás ámbitos sociales, sin importar cuestiones de condición social, edad, género, raza, capacidades diferentes, preferencia sexual, religión o ideología respetando el núcleo familiar.

Los niños que no se alimentan bien, difícilmente logran desarrollar su potencial; asimismo, un niño que no estimula sus capacidades cognitivas mediante una buena educación escolar, difícilmente logra desarrollar todo su potencial. Debe haber igualdad de oportunidades para todos, y nosotros buscaremos garantizar alimentación y educación de calidad para que la niñez pueda aspirar a una VIDA mejor.

En VIDA NL queremos que las familias y las personas puedan salir de sus casas sin miedo, que tengan confianza en las autoridades y en las instituciones. Para nosotros la seguridad es clave, sin seguridad las personas no pueden hacer su VIDA. Fomentaremos la participación de la sociedad civil en la prevención del delito. Afirmamos nuestro compromiso ante la sociedad en la lucha contra la violencia y la inseguridad. Trabajaremos para garantizar el orden público, la protección y defensa de los ciudadanos. Trabajaremos en finalizar la actual crisis de seguridad y en garantizar una sólida procuración y administración de justicia.

Promoveremos el desarrollo comunitario, el desarrollo integral de la familia, y de las personas. Todos deben de poder acceder a salud, vivienda, educación, alimentación nutritiva y agua; que incluya el acceso a las tecnologías. Promover la protección y organización de las familias y personas en el deporte, las artes, la cultura y recreación. Buscaremos aumentar la inversión en la infraestructura física y tecnológica en las escuelas. Queremos que todos tengan acceso y derecho al internet y a la conectividad global.

Para nosotros el desarrollo sustentable no es opción, es obligación. Bajo ningún motivo debemos dejar un mundo peor a las futuras generaciones. Buscamos legar un mundo mejor, por eso es que luchamos, que nuestros hijos y futuras generaciones puedan vivir mejor que como vivimos. Nuestras acciones estarán encaminadas en proteger el medio ambiente, y para ello legislaremos y desarrollaremos políticas públicas para detener la sobrexplotación de recursos, la contaminación, destrucción de áreas verdes, entre otros. Asimismo, se promoverá el uso de energías renovables y prácticas industriales sustentables.

Generaremos contenidos educativos que promuevan una cultura emprendedora, científica, solidaria y de derechos humanos. Buscaremos institucionalizar a los emprendedores sociales, que los fortalezca y profesionalice en las aportaciones al desarrollo social.

Bien dicen que la salud es lo más importante, que sin ella todo se complica más. Todos deben de tener acceso a la salud, ese es un derecho que nosotros queremos garantizar, y para ello trabajaremos en consolidar un sistema de salud con calidad y calidez. Buscaremos incrementar el número de médicos, así como de enfermeros debidamente capacitados. Diseñaremos una política de atención y prevención para los adultos mayores considerando que se está invirtiendo la pirámide poblacional.

Tenemos que ser más solidarios y el Estado debe preocuparse por todos por igual. Promoveremos acciones especiales para la erradicación de la indigencia urbana y rural a través de diversos programas, entre ellos la reintegración social, el apoyo de un lugar donde vivir y alimentación.

Mencionamos que la salud es lo más importante, y parte de esta es la salud mental. Generaremos programas que tengan como objetivo el brindar atención psicosocial para la gente más afectada por la violencia en todos sus aspectos, así como por adicciones. Pondremos especial atención en los barrios y colonias más deprimidas económica y socialmente. Con estos talleres buscaremos ayudar a las personas para que puedan rehacer sus vidas y reinsertarse a la productividad económica, a la familia y a la sociedad.



Parte de la clave del desarrollo de una nación es la educación escolar, por ello otorgaremos mayores salarios a los maestros para que así logren mejorar sus niveles de VIDA, pero a la vez exigiremos que tengan un verdadero compromiso por la enseñanza, los conocimientos necesarios y que se estén actualizando constantemente para que la calidad de la enseñanza repercuta en los alumnos. Dotaremos de la infraestructura tecnológica adecuada a los alumnos, a escuelas rurales y urbanas. Realizaremos evaluaciones continuas al desempeño de los maestros para generar un sistema de reconocimientos.

En VIDA NL estamos comprometidos a seguir promoviendo la revalorización de la identidad cultural, la conservación del patrimonio y la participación plena de los pueblos indígenas en el desarrollo. Nuestras solidaridades con los pueblos indígenas nos conducen a seguir impulsando la formación de liderazgos comunales fuertes y técnicamente capacitados, así como promover condiciones políticas, legales o cívicas para garantizar la integración general de la familia.

Desarrollo Político

Contribuiremos a la integración de los órganos de representación política, haremos posible el acceso de los ciudadanos al ejercicio del poder público de conformidad con nuestros programas, principios e ideas y mediante el sufragio universal, libre, secreto y directo, así como con las reglas que marque la legislación electoral para garantizar la paridad de género, en las candidaturas a los distintos cargos de elección popular. En todo momento fomentaremos el principio de paridad de género, para ello desarrollaremos guías y manuales que todos los afiliados a la organización deberán seguir. También se promoverá en todo momento el desarrollo político de las mujeres y se cumplirá con la normatividad y legislación electoral en el tema de paridad horizontal, vertical y transversal.

Es fundamental que las demandas de la sociedad se reflejen en la agenda nacional, una de las mayores quejas de los electores es que sus representantes los olvidan. Eso ya no puede suceder, nosotros promoveremos diversos mecanismos de participación política y de comunicación para conocer a detalle las demandas y necesidades de la ciudadanía.

En el sentido del punto anterior, los miembros de VIDA NL que lleguen a representar a la sociedad en algún cargo de gobierno estarán en constante comunicación con los ciudadanos a los que representan, para ellos ser una auténtica voz de los representados y que por su conducto, se desarrollen y consoliden propuestas a las demandas ciudadanas para que estas se conviertan en políticas públicas.

Asimismo, para darle mayor protagonismo a la ciudadanía, trabajaremos en el desarrollo e implementación de mecanismos de participación directa. Promoveremos la consulta ciudadana, plebiscito, referéndum, iniciativa popular y aquellos que aporten al fortalecimiento de la ciudadanía.

Los mecanismos de participación directa que se implementen deberán en todo momento garantizar la libertad, autonomía e independencia en la participación de las personas. Nos apoyaremos del uso de las tecnologías de la información.

Además de los principios y valores que VIDA NL promoverá y protegerá, parte de nuestra agenda es la agenda ciudadana. En ese sentido, después de escuchar las inquietudes de las personas, se desarrollarán políticas públicas exprofeso para atender las necesidades y demandas ciudadanas.

En VIDA NL somos conscientes de que uno de los problemas más graves que afectan a la vida política y el desarrollo es la corrupción, es indispensable que sea eliminada desde sus cimientos, para que el sistema político recobre la credibilidad y confianza que requiere, y así alcanzar la participación de los ciudadanos en un marco de eficiencia, transparencia administrativa y ética, como ejes de la gestión gubernamental.

Como se ha señalado en la declaración de principios, el requisito para poder ser parte de VIDA NL es ser una persona buena y honesta, y buscar lo mejor para nuestro país, con una ciudadanía comprometida y consciente de la obligación jurídica constitucional que tiene de votar para integrar los órganos del Estado de elección popular. En ese sentido, fomentaremos una cultura que erradique las prácticas de corrupción y simulación. Para ello, se fortalecerán las leyes para sancionar de forma más severa dichas prácticas, asimismo, propondremos se implementen pruebas de confianza a todos los funcionarios públicos del gobierno local. No puede haber más corrupción.

El gobierno está para servir a la gente. El gobierno se debe a ellos porque el gobierno es de la gente y para la gente. Ya no puede existir un gobierno al que los ciudadanos buenos le teman o en el que no confíen. Ya no puede haber funcionarios públicos, policías y demás, extorsionando ciudadanos o buscando cómo obtener dinero de ellos. Buscaremos que la gente vuelva a creer en su gobierno, que se sienta protegida por él y de él. Nuestra organización trabajará por lograr la legitimidad del Estado frente a la sociedad, y, sobre todo, hacia las nuevas generaciones.

El gobierno debe ser transparente, eficaz y eficiente. Nuestro gobierno utilizará en la medida de lo posible el enfoque de la Nueva Gestión Pública que consiste en la extrapolación de modelos de administración del sector privado hacia el público. El objeto de ello es lograr mayor eficiencia y menor burocracia.

Todas las buenas ideas no pueden venir del gobierno, para nosotros es elemental escuchar a la sociedad y a sus organizaciones, y en ese sentido buscaremos fomentar y fortalecer la participación de las organizaciones de la sociedad civil en la interlocución con el gobierno y en el diseño de políticas públicas. El trabajo en equipo es la clave.

En VIDA NL no toleraremos ningún tipo de violencia, en consecuencia, impulsaremos y fortaleceremos políticas de prevención de la violencia, con perspectiva de derechos humanos y paz. Se promoverá la cabal vigilancia del respeto a la igualdad, la libertad y la dignidad de las personas, derechos intrínsecos del ciudadano en una democracia. Asimismo, crearemos y

promoveremos un sistema que permita la prevención, atención y sanción de todo tipo de violencia política en contra de las mujeres por razón de género.

Nuestro proyecto concibe la política y el servicio público como una actividad profesional calificada por valores morales, éticos y de responsabilidad social, de respeto a la autoridad y a las instituciones, sustentadas sobre la base individual de la vocación de servicio. Es indispensable promover y consolidar un servicio civil de carrera robusto en donde se profesionalice a los funcionarios públicos. Este sistema deberá funcionar con base en el mérito, y deberá tener bien establecidos los mecanismos de ingreso, capacitación, profesionalización, promoción, rotación, evaluación y permanencia. Los funcionarios públicos que se desempeñen correctamente deben tener estabilidad laboral y se les debe reconocer su desempeño, conocimiento y experticia.

En nuestro apego al Estado de Derecho. Estamos comprometidos a respaldar al aparato coercitivo del Estado en su responsabilidad indeclinable para hacer posible la sanción eficaz de las conductas ilegales y el respeto a las garantías constitucionales de los ciudadanos.

En materia de Derechos Humanos, trabajaremos en emprender grandes reformas que acaben con la ineficiencia en los órganos de gobierno, la exclusión, la inseguridad y que generen programas de desarrollo que garanticen el acceso a servicios públicos para todos. La protección de los derechos humanos debe iniciar con el mejoramiento de sus condiciones de VIDA, la implementación de un estado de derecho eficiente y la lucha por hacer respetar los derechos humanos sin distinción de raza, origen, sexo, edad, religión o ideología.

Comprometidos con la defensa de las libertades fundamentales de todo individuo, nos sumamos a la defensa de los derechos inherentes a todo ser humano reconocidos en el derecho internacional, que deben ser protegidos por la legislación.

Desarrollo Económico

La desigualdad de ingresos ha crecido en los últimos años, si bien, estamos de acuerdo con cierto grado de desigualdad, no estamos de acuerdo de que esta sea extrema. Para evitar estos extremos buscaremos generar reformas mecanismos y demás que favorezcan la implementación de medidas para que todos los trabajos permitan a las personas tener una VIDA digna y que los dignifique. Incluso los trabajos menos remunerados deben ser suficientes a tal grado que posibiliten a una persona sostener una familia en donde se satisfagan más que sus necesidades básicas. Asimismo, promoveremos una política salarial progresiva que fortalezca el crecimiento de la economía familiar.

En VIDA NL estamos conscientes de que el desempleo es uno de los principales problemas que afecta a la sociedad. Esta es una preocupación latente en mayor medida entre los jóvenes por ser un sector que registra tasas de desempleo por encima de la media. Somos enemigos de la pobreza y buscaremos erradicarla. Consideramos que la mejor política pública para combatir la pobreza es

el empleo. Las acciones políticas que implementemos tendrán el objetivo de generar las condiciones óptimas que propicien un mercado justo, competitivo y de fácil acceso. Buscamos una iniciativa privada muy próspera para que se generen más empleos, el objetivo es lograr que la oferta de empleos sea igual o mayor que la demanda. Al lograr lo anterior en automático los salarios se incrementan. Sin embargo, también promoveremos un aumento en el salario mínimo, porque como señalamos, el trabajo debe dignificar a las personas y permitirles tener una VIDA digna.

Como se señaló en nuestra declaración de principios, promoveremos una economía social de mercado en donde exista una competencia justa, de libertad de precios y propiedad, pero en donde exista responsabilidad social, tanto con las personas como con el medio ambiente.

En este sentido, a efecto de propiciar una mayor responsabilidad social, buscaremos crear alianzas entre el sector empresarial y el gubernamental para incentivar el empleo formal y así generar oportunidades de desarrollo laboral, no sólo para los jóvenes, sino para todos. En el sentido social, se impulsará mediante políticas públicas a la micro, pequeña y mediana empresa, incluyendo el desarrollo de capacidades y competencias laborales y empresariales.

Como se ha señalado, VIDA NL promueve la economía de mercado como eje rector del desarrollo económico y social, se busca que la política económica y social se entrelacen para perfeccionarse una a otra. A los órganos de gobierno les exigiremos generar equidad social, corregir las distorsiones del mercado y contener los abusos de los agentes económicos, con la base en una economía próspera generada por el libre mercado.

Para nosotros es posible lograr un desarrollo económico y social constante, sostenido e interdependiente. Fomentaremos un mercado con comercio justo y con políticas compensatorias, que prohíba el trabajo infantil y mejore las condiciones de jornaleros y productos agrícolas. Asimismo, promoveremos la producción de origen nacional y la economía de productos artesanales. Reorganizaremos las instituciones y reglas para el fortalecimiento del tercer sector económico, tales como cooperativas, ejidos, comunidades de trabajadores, empresas que pertenecen mayoritariamente a trabajadores, micros y pequeñas empresas.

Impulsaremos un modelo de estado promotor de la economía social y de mercado con reglas, instituciones y tratamiento fiscal que fortalezca el desarrollo económico reorganizando y potenciando la banca.

Como hemos venido señalando, el desarrollo sustentable es una parte fundamental de nuestro proyecto, y para ello fomentaremos medidas para desincentivar el impacto negativo al medio ambiente vía estímulos fiscales.

Queremos que nuestras empresas sean más competitivas, y para lograrlo, consideramos que podemos apoyarla mediante políticas que promuevan la competitividad del sector empresarial, con acceso a las tecnologías modernas y políticas que fortalezcan mercados internos con capacidad para participar en los mercados internacionales.



El turismo tiene consigo muchos beneficios sociales, pero también económicos, por tanto, es fundamental promoverlo, y para ello se propondrá el desarrollo de unidades de recreación turística que fomenten la inversión, con presencia temporal y permanente de personas pensionadas o jubiladas.

Ya no puede haber más opacidad en el uso y manejo de recursos públicos, promoveremos una cultura contributiva, de transparencia y rendición de cuentas, con reorientación productiva y social del gasto público.

El principal objetivo de los impuestos es financiar el gasto público, y se requieren recursos para fomentar el desarrollo, no obstante, somos conscientes que altos impuestos desincentivan el emprendimiento y generan informalidad. Debe de existir un equilibrio justo, en donde todos sientan que ninguna de las partes está siendo abusiva. Para ello propondremos reformas fiscales que beneficien la creación de empleos. Se buscará que tanto el sector privado como el sector público obtengan mayor capacidad económica para generar mejores condiciones de empleo. Con ello buscaremos disminuir la brecha de desigualdad. Implementaremos regulaciones y reglas para incentivar las actividades del sector social de la economía.

Existen ventajas competitivas que, si las sumamos, generan sinergias. Para lograr ello, es crucial vincular las zonas urbanas con las rurales para que ambas se complementen y enriquezcan. Para lograrlo impulsaremos políticas de desarrollo regional que reconozcan las ventajas competitivas de enclaves económicos sectoriales que generen círculos virtuosos en aquellas regiones en donde tengan mayores oportunidades de florecer. Fortaleceremos la interacción entre zonas urbanas y rurales para crear circuitos productivos que promuevan la convergencia, acaben con el desarrollo desigual y se conviertan en una política eficaz de combate a la pobreza.

Erradicación de la violencia política contra las mujeres en razón de género

Con la finalidad de erradicar el lastre que es la violencia política contra las mujeres en razón de género se realizarán campañas de difusión con perspectiva de género y énfasis en nuevas masculinidades que informen a la militancia sobre las medidas, mecanismos y acciones llevadas a cabo en materia de género.

También se llevarán a cabo campañas de difusión sobre las acciones, medidas y mecanismos para prevenir la violencia política contra las mujeres en razón de género, a través de medios digitales al alcance del partido.

Por otro lado, se capacitará permanentemente a toda la estructura partidista y militancia en materia de prevención, atención y erradicación de la violencia política contra las mujeres en razón de género, a través de la realización de foros o talleres impartidos por personas expertas en la materia.

ÚLTIMA REFORMA 27 DE MAYO DE 2025

Dr. Jorge Garza Talavera Representante Propietario de VIDA NL ante el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León

